

HERALDO DE ALCOY

NUM. 378

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES

AÑO III

Sábado 29 de Octubre

IMPRESIONES DEL DIA

¿Cómo había de desmentir Sagasta, en los momentos críticos actuales—últimos probablemente de su senil decadencia—la manera de ser de toda su vida política? ¿Cómo había de no emplear el sistema funestísimo de «tirando»? ¿Cómo no había de dar largas a la imposible situación del día, cual se las diera siempre a todos los asuntos—más, cuanto más graves—en lugar de afrontar las situaciones francamente, de frente, con viril entereza, en lugar de fementil indecisión? «Genio y figura...» dice el antiguo refrán, y bien confirmada está en la ocasión presente, verdad tan de a puño como la sancionada por la sabiduría popular.

Todos creían imposible que Sagasta consiguiera en esta ocasión su propósito. La situación era tan imposible que prolongarla parecía absurdo. Pero tratándose de marrulleras habilidades para «tirando» Sagasta es singular: este es su mayor talento. Y lo ha logrado.

Ahí está aceptada la dimisión del general Chinchilla y conjurada la crisis, tomando Sagasta posesión de la cartera de Fomento, y continuando en la de Guerra el general Correa, que a pesar de su cacareada entereza, es la *enésima* vez que cede.

Pero a pesar de este aplazamiento, logrado, la crisis está en pie. Porque si la «mano izquierda» del Presidente ha conseguido detener los sucesos, no es esto más que breve compás de espera.

Pues ni en el gabinete, ni en el partido, ni en la opinión pública, se ha conjurado la crisis.

En el seno del gobierno, continúan unos ministros sosteniendo criterio diametralmente opuesto al de sus compañeros, en la interpretación del artículo 47 de la Constitución del Estado.

En el partido, moretistas y gamacistas arrecian la lucha y enconan su enemiga; aquellos tiran por su lado y estos públicamente desconocen la jefatura de Sagasta. Los antiguos posibilistas, que forman en el partido liberal, ya se anuncia que realizarán en breve un acto, fácil de adivinar: la vuelta a las banderas republicanas. Solo los íntimos de Sagasta, los que han sido siempre adictos a su persona, le siguen todavía: pero son tan pocos, como siempre son escasos los amigos que entran en la casa cuando esta se derrumba por momentos.

Y en la opinión pública, se siente con fuerza la indignación que desvaneciendo la indiferencia, comienza a hervir en todos los pechos, contra esos políticos, que ni a la Constitución respetan si la opinión no les hubiera obligado; contra esos partidos y esos gobiernos que en los momentos en que el país agoniza con angustias de muerte, se dedican a satisfacer sus personales odios, hijos imputos de egoísmos insaciables; contra esos gobiernos que en veinticinco años, nos han hecho caer tan hondo y ahora, si se les deja, coronarán su obra añadiendo al dolor del desastre la vergüenza de la in-

dignidad, haciéndonos caer no solo como débiles, sino como envilecidos.

Tal es la situación. La solución de la crisis no es, por tanto, más que un aplazamiento efímero.

Cuando un hecho, que si escandaloso y sucio es en realidad baladí, ha producido la serie de sucesos productores de crisis tan honda, es prueba palpable de que faltan al edificio político—partidos, gobierno y régimen—los cimientos que les sostuvieran y que el más leve empujón dará al traste con el vetusto caserón, acarcomido y agrietado, que tan funesto ha sido para España.

Y ese empujón salvador está próximo. No puede menos de estarlo. Hay indicios que no mienten.

ALCOY

Hoy, al anochecer, será llevada procesionalmente, con acompañamiento de música, la imagen de San Judas Tadeo, Apóstol, desde la casa del Clavario de la Asociación, calle del Beato Nicolás Factor número 23, a la parroquia de Santa María, en cuyo templo se celebran solemnes cultos en honor de dicho Santo.

—La feria de Santa Teresa toca a su término. Muchos feriantes han levantado ya sus puestos y otros esperan hasta mañana domingo. Después de este día, saldrán inmediatamente para Cocentaina, en donde se celebra la renombrada feria de Todos Santos.

Por cierto que este año, y debido al celoso interés del alcalde de aquella población, nuestro querido amigo D. Encarnado en el real de la feria varias mejoras que han de contribuir poderosamente a su embellecimiento, siendo una de ellas el alumbrado eléctrico, que arderá en focos de arco voltaico.

También se han organizado algunos festejos públicos que contribuirán a hacer más grata la estancia de los forasteros en la referida población.

—De paso para Valencia, estuvo ayer algunas horas en Alcoy, el diputado a Cortes por Denia, nuestro distinguido amigo D. Antonio Torres Orduña, el cual fué cumplimentado por los hombres más conspicuos del partido conservador alcoyano.

—La Diputación de nuestra provincia saca a oposición las siguientes plazas:

Una de médico primero, con el haber anual de 2.000 pesetas, con destino a los establecimientos de beneficencia de aquella capital; otra de médico segundo, con destino a los mismos establecimientos y con el haber anual de 1.500 pesetas, y otra especial de médico cirujano, con destino al manicomio provincial de Elda, con el sueldo anual de 1.500 pesetas. Se ha fijado un plazo de 60 días, a contar desde el 22 del corriente, para que los aspirantes puedan presentar sus solicitudes debidamente documentadas, y los ejercicios de oposición comenzarán dentro de los 15 días siguientes al fijado para la admisión de solicitudes.

—Todas cuantas personas han probado el nuevo producto Opal-Pasta están conformes en afirmar que es el mejor para quitar las manchas. Por sus excelentes resultados y su módico precio, está llamado a hacerse popular y nece-

sario en cada familia. De venta en las droguerías, etc., en tubitos de 40 céntimos y 1 peseta.

—En el matadero público fueron sacrificados ayer, 33 machos cabríos, 18 cerdos y 2 toros.

—Ya todo el mundo pide la Emulsión Española del Dr. Trigo, en vez de la Emulsión yanqui de Scott, pues el producto español del Dr. Trigo es tan bueno como el mejor del extranjero y más económico.

—Recomendamos a nuestras suscriptoras la lectura del anuncio *El Eco de la Moda*, inserto en cuarta plana.

LA VIDA RELIGIOSA

Santo de hoy.—San Narciso obispo. Santo de mañana.—San Pedro Pascual, y San Victoriano mártir.

CULTOS

Parroquia de Santa María.—Hoy sábado a las seis y media felicitación sabatina, y después la Misa.

Nuestros vinos en Francia

28 de Octubre de 1898.

Las vendimias dan resultados muy desiguales en el Centro y Norte, pues mientras en el Cher tienen poca cosecha, en la Sologne es bastante buena. En la Lorraine y otras comarcas, las primeras heladas se han dejado sentir, pero no han perjudicado mucho las uvas muy cerca ya de su madurez completa. La Champagne tiene también una regular cosecha de vinos. En Auvergne continúa también con buenos auspicios el corte de los racimos y allí como en otros departamentos las lluvias han favorecido el desarrollo de las uvas y les proporcionará alguna mayor cantidad de vino. En todas partes adelantan las vendimias por miedo a los fríos.

En todo el Mediodía, y en cuanto hace relación a los caldos del país, la semana última ha estado algo mas encalmada que la precedente, aunque los precios siguen siendo firmes. Después del aumento inconsiderado de precios a raíz de la cosecha, la reflexión principia a prevalecer. En estas condiciones, los propietarios avisados no extreman sus pretensiones y ceden las existencias a precios suficientemente remuneradores y que, según calidad y región, tienen por base 1 franco 80 a 2 francos el grado.

Algunos acaparadores de pequeños lotes han tenido que ceder el puesto al comercio local, que efectúa importantes compras, determinando una tendencia más normal y regular a la situación vinícola en general.

Respecto a nuestros vinos en Burdeos, siguen las cosas con muy poca variación, acentuándose si cabe la demanda de los vinos viejos superiores que por su escasez son cada día más difíciles de encontrar. El comercio parece mostrarse algo retraído con relación a los vinos nuevos, contribuyendo quizá a ello la inseguridad que se tiene sobre la resolución que tomarán las Cámaras en definitiva por lo que toca a la futura modificación de los derechos de aduana.

Nuestros vinos nuevos, de los cuales hay regular cantidad en la plaza, son

ahora mejor apreciados, variando sus precios, los de 9 y 12 a 11 grados de 195 a 230 francos la tonelada de 905 litros.

En París-Bercy, las compras, sin ser numerosas, se hacen más seguidas.

El comercio no se decide aún a efectuar grandes compras, a pesar de las muchas muestras que recibe, y quiere conocer más minuciosamente las clases que podrán ofrecerle mayores seguridades y ventajas.

Los precios de nuestros vinos nuevos, pues, las cotizaciones de los viejos, lo mismo que en Burdeos, no se han alterado, siguen siendo de 25 a 27 francos hectolitro, pero no debe olvidarse que estos precios se refieren a los de Valencia y Vinaroz de 9 a 11 grados.

El mercado de Cetté continúa como la semana anterior y con mejor tendencia. Los vinos de Argelia, a causa del favor que gozan actualmente, han subido de precio, lo mismo aquí que en la colonia.

AGENCIA JURIDICO-ADMINISTRATIVA

Santa Rita, 10, entresuelo.

Gestión de toda clase de asuntos judiciales y administrativos, desahucios, cobro de créditos, etc. Se facilita y coloca dinero sobre buenas hipotecas. Horas de oficina, de nueve a doce de la mañana.

ABONOS

PARA CEREALES (GARANTIZADOS)

Ricardo Rigal, San Nicolás 49, Alcoy.

Clases especiales para viñas, olivos, hortalizas, naranjos, patatas, arroz, etc.

VENTA DE FINCAS

Se hallan en venta las que a continuación se expresan y que radican en este término municipal.

Una heredad titulada «Chirillent alto» sita en la partida de Polop bajo.

Otra denominada «Mas de Espi» en la misma partida que la anterior.

Otra llamada «La Mezquita» con un molino harinero en la partida de Sambenet bajo, y

Una casa habitación sita en esta Ciudad y su calle de San Nicolás número 11.

Para más detalles diríjense a D. José Amorós Sánchez en Caudete, provincia de Albacete, y en la Redacción de este periódico.

NUESTRO SERVICIO

TELEGRAFICO

INFORMACIÓN ESPECIAL

DE NUESTRO CORRESPONSAL

SR. PUIG

Extranjero

Londres.—El partido liberal avanzado inglés, en una reunión celebrada anoche, aprobó una proposición concebida en estos términos:

«Protestamos contra las deplorables tentativas de ciertos periódicos y algunos políticos, de provocar sentimientos de hostilidad entre Francia y la Gran Bretaña.»

Londres.—La prensa oficiosa, en medio de su intransigencia para juzgar la cuestión del Alto Egipto, no muestra

una opinión cerrada en rechazar las aspiraciones francesas.

Declara desde luego que éstas no pueden conceptuarse como un derecho; pero que Inglaterra consentirá en negociar lo que se refiere a rectificación de la frontera Oeste de la provincia de Bah-el-Gazal, pues no puede tener la intención de impedir al comercio francés que se acerque al gran río.

El escándalo Dreyfus

París.—La reunión del Tribunal Supremo señalada para hoy, a fin de enterarse en el asunto Dreyfus, motivará gran interés.

Hasta el medio de hoy no se señalaba, sin embargo, la presencia de grupos ni excesiva afluencia de público junto al Palacio de Justicia.

La sesión se abrió con tranquilidad completa, asistiendo a la misma la esposa de Dreyfus.

El ponente, Sr. Bard, leyó acto continuo el informe.

En este documento se recuerda lo ocurrido con Esterhazy y Henry, exponiéndose que semejantes hechos originan suspicacias y dudas que justifican la solicitud de la revisión.

El tribunal debe, pues, examinar si los hechos la autorizan.

Añade que la declaración del teniente coronel Henry era la de un falsario, y que desde el momento en que no se conoce terminantemente quien es el autor de la minuta (bordereau) que tan importante papel jugó en el proceso, al tribunal corresponde decidir si procede realizar una información suplementaria.

El Sr. Bard lee diferentes documentos, y añade que la única prueba válida.

Se suspende la audiencia.

La dimisión

Madrid 28 (12 tarde.)

Continúa insistiéndose en que el gobernador civil Sr. Aguilera ha insistido nuevamente en la dimisión de su cargo.

Sin embargo, hasta el presente no se han confirmado estos rumores.

Se queda.

Madrid 28 (4-20 tarde.)

El general Weyler ha decidido resueltamente no ausentarse por ahora de Madrid.

Pidiendo dinero.

Madrid 28 (5 tarde.)

El capitán general de Cuba ha telegrafiado al Gobierno pidiendo que le remitan más fondos.

No hay duda de que le girarán inmediatamente, porque, según pregona todos los días el presidente del Consejo, el ministro de Hacienda, evéntase con recursos para todas las atenciones de Ultramar.

Esto no obstante, al Sr. López Puigcerver le preocupa mucho la cuestión de arbitrar nuevas e importantes cantidades.

Preparando el testamento

Madrid 28 (6-15 tarde.)

Adviértese en casi todos los ministerios el movimiento propio en visperas de dejarse el poder.

NODRIZA

Francisca Moltó Llorens, de 27 años de edad, con leche de dos meses, domiciliada en la calle de San Mateo, número 23, piso 5.º, desea encontrar criatura para su casa.

GABINETE DENTAL

DE LA

SEÑORITA DOÑA EDELMIRA AGULLÓ

Operadora y artífice.—Dentista de la facultad de medicina de Madrid.—Especialista en dentaduras artificiales por los últimos adelantos de la ciencia

Ofrece al público sus servicios en casa de su padre el acreditadísimo dentista D. Francisco Agulló, en donde tiene montado su gabinete con todos los instrumentos y aparatos más modernos que hasta el día se conocen.

POLAVIEJA, 4, PRINCIPAL.—ALCOY

Dreyfus en la isla del Diablo

Todo el mundo sabe ya que la isla del Diablo, donde se halla Dreyfus sufriendo su condena, no es más que una roca completamente árida. Solamente en una punta se ven algunos cocoteros. No hay nada más.

La cabaña que ocupa Dreyfus es de madera y está situada casi en el centro de la isla.

Alfredo Dreyfus tiene la barba y el cabello completamente blancos anda a pasos lentos y encorvado, sin dirigir la palabra a nadie. Los que le guardan tienen la consigna, rigurosamente cumplida, de no hablarle.

Sus guardianes son cuatro y se hallan bajo las órdenes de un guardián jefe. Se relevan de dos en dos horas, y hacen la guardia día y noche con los fusiles y los revólvers cargados. Hasta dentro de la cabaña tienen siempre un guardián junto a él. Además el interior de la cabaña se halla cubierto de espejos, que permiten observar exactamente hasta sus menores movimientos.

Por la mañana, una lancha que llega a la isla del Diablo, conducida por presidiarios que conocen aquel peligroso pasaje, lleva al condenado viveres para todo el día. Estos comestibles son colocados sobre unas tablas, adonde va Dreyfus a recogerlos para llevarlos a su cabaña y guisarlos él mismo.

En su cabaña tiene libros a su disposición; pero le están absolutamente prohibidos los periódicos.

Esta cabaña de Dreyfus es doble, es decir, que la primera, la que ocupa el prisionero, se halla rodeada por otra construcción, mediando entre las paredes de una y otra una especie de camino de ronda, en que permanecen los guardianes.

En cuanto al espacio reservado al prisionero para pasearse, se halla limitado por una cerca de unos dos metros de altura y tiene una hectárea de superficie.

Marruecos

en el período crítico.

Los dos cruceros ingleses, después de de jar en Mazagan los pliegos que encierran el ultimatum para el Gobierno scherifiano, regresaron a Tánger, donde esperan la contestación.

Los ingleses exigen la destitución de Saffir, indemnización para sus protegidos y encarcelados y su inmediata libertad.

Si el sultán no satisface por completo las exigencias de la legación inglesa, ésta obraría resueltamente sin contemplación de ningún género.

Vinos españoles en Francia

Dicen de Burdeos: «Ha regresado de París la comisión que el sindicato del comercio de vinos había enviado allí para contrarrestar la presión que sobre los ministros veníase ejerciendo por el sindicato de viticultores girondinos y su comité de diputados.

Dicha comisión viene muy bien impresionada, habiendo conseguido que los ministros estén conformes en que los vinos españoles paguen por su volumen y no por su graduación.

En cambio, el grupo vitícola se propone trabajar en contra incesantemente presentando un proyecto de ley para que los vinos españoles paguen 20 francos por hectolitro, aplicándose además la ley del cerrojo, que equivale a cerrarles la frontera francesa.

Esta proposición está defendida por monsieur Perier de Lanson, presidente del comité vitícola.

El viticultor Mr. Jourde y los diputados por Burdeos defenderán a su vez los intereses del sindicato del comercio de vinos y las mayores ventajas para la viticultura española. Créese que la discusión será muy reñida.

Cartas confidenciales recibidas de París participan que los ministros de Comercio, Agricultura y Hacienda, tienen el criterio de que los vinos españoles deben pagar 12 francos por hectolitro hasta 12,9 grados, en vez de siete hasta 10,9.

Posible fracasen pretensiones viticultores franceses, que amenazan nuestros intereses.

Sin embargo, hay confidencias que aconsejan que estemos prevenidos contra ciertos trabajos de zapa.

Los compradores de vinos españoles muy animados.

Un abordaje

Londres 26. — Un despacho de Kobe (Higo Japón) da cuenta de que el vapor japonés *Myagala* se ha ido a pique al consecuencia de un abordaje. Sesenta tripulantes perecieron ahogados. — Fabra.

Cuba

Las últimas noticias de la gran Antilla dan cuenta de haber sido nombrado Calixto García delegado de los insurrectos de la Habana en la asamblea que actualmente celebran éstos en Santa Cruz del Sur; pero, según parece, dicho cabecilla ha rechazado el nombramiento.

Los insurrectos que se hallan en las inmediaciones de Guantánamo se imponen a los habitantes por el terror, saqueando varios ingenios y asesinando a todos los que se resisten.

Los mismos oficiales, en vez de impedir los atropellos cometidos por sus subordinados, son los primeros en ayudarlos.

Calixto García ha escrito a Rodríguez, jefe de las partidas del departamento oriental; al cabecilla Pedro Betancourt, y a Menocal, jefe de las partidas de la Habana, diciéndoles cuál es la situación, y aconsejándoles que crean en la buena fe de los yankees y disuelvan las fuerzas bajo su mando.

Añaden que en breve saldrá para los Estados Unidos con objeto de contratar un empréstito, cuyo éxito considera asegurado, para satisfacer sus pagas a los insurrectos, y termina excitándoles para que le secunden y faciliten los planes de los americanos.

Numerosos vecinos de Santiago de Cuba han entregado una instancia al general Lawton, rogándole impida la entrada en la ciudad de numerosos foragidos, entre ellos bastantes negros que han servido en las filas insurrectas durante la guerra y durante la noche, habiendo sido robadas y asesinadas impunemente varias personas de la localidad.

El párrafo que a continuación copiamos es de una carta fechada en Puerto Príncipe el 9 del pasado mes:

«No se han importado aquí viveres de ninguna clase, y de provisiones del país sólo tenemos las que recogemos en nuestros corrales. La carne de vaca cuesta 50 céntimos de dólar la libra, y la de cerdo 70 céntimos. Gracias al merodeo, la población de este departamento no ha muerto de hambre. Nos hemos alimentado de limones, naranjas, caña de azúcar y algunas frutas. Da lástima ver a las mujeres salir todos los días a merodear por los contornos de la ciudad para no morir de inanición. Su aspecto famélico revela claramente las privaciones que sufren.»

Contra los anarquistas

París 26. — Examinando el importante periódico inglés *El Economista* el desarrollo que ha logrado el anarquismo, hace, a la vez, consideraciones muy acertadas sobre alguna de las causas que lo motivan. «Todo anarquista — dice — es simultáneamente criminal y desequilibrado, y no debe perderse de vista la parte que el Estado tiene en su producción.

El Estado emplea medios maquiavélicos é inmorales para conseguir sus fines é inculca a los ciudadanos peligrosas ideas.

En los grandes países del continente se opone a las libertades de la palabra, de la prensa y de la Asociación.

Los países en que los soldados custodian la tribuna y las cárceles se llenan de periodistas, se hallan destinados a tener muchos anarquistas.

El país que se arruina en armamentos superiores a sus fuerzas, originando el pauperismo, imposibilitado de soportar las cargas que se le imponen, tendrá un anarquismo de que la policía no le podrá librar.

La sociedad que quiere convertirlo todo en dinero, producirá anarquistas, como las aguas estancadas producen bacilos.

Vale infinitamente más combatir el mal en sus raíces que esforzarse en luchar contra sus desastrosos productos. — Fabra.

Los restos de la escuadra

Según telegrafían al *New York Herald* desde

Cuba, continúan los trabajos emprendidos para poner a flote los cruceros españoles embarrancados frente a Santiago de Cuba.

Hasta ahora ha sido puesto a flote el *Infanta María Teresa*, salvándose la mayor parte de los cañones del *Viscaya* y del *Oquendo*.

El valor de la artillería recogida por los yankees asciende según ellos, a 300 000 dollar. Cree el teniente Hobson, director de los trabajos, que además del *Colón* y del *María Teresa*, podrán ser salvados el *Viscaya* y el *Reina Mercedes*.

Este último se halla sumergido, como se recordará, en la entrada del puerto de Santiago. Cinco de los cañones de gran calibre recogidos ahora serán emplazados en las fortificaciones de dicho puerto.

En China

Aun cuando al parecer no es probable que ocurran nuevas asonadas en Pekín y que las turbas acometan a los europeos, las grandes potencias continúan adoptando precauciones para el caso de que estallen conflictos, y Francia no juzga conveniente dejar abandonados los intereses y vidas de sus súbditos.

Por lo mismo el gobierno francés dio orden de que se trasladara a Pekín un destacamento de treinta hombres de infantería de marina para defender la legación de la república, y ya ha llegado ese destacamento a la capital de China.

La conferencia de París

Ayer recibió el ministro de Estado telegramas del Sr. Montero Ríos que anticipan algo de lo ocurrido ayer en las discusiones de la Comisión que en París se ocupa del Tratado de paz.

Lo poco que se sabe no tiene nada de satisfactorio.

Los yankees han mantenido sus intransigencias, y presúmese en los centros oficiales que en ese estado de cosas, los comisionados españoles habrán de permanecer muy pocos días en París.

Quizás den por terminada su gestión limitándose a firmar un acta en la que conste su desacuerdo con los norteamericanos.

Es posible que, en vista del atropello de que se nos quiere hacer víctimas, los comisionados españoles hayan expuesto su criterio de que es completamente inútil que continúen estas reuniones, estériles para el fin que se persigue, de hacer imperar sobre todas las cosas el derecho y la razón.

Mañana volverá a reunirse dicha comisión.

LO DEL DÍA

MADRID 27

UN DIPUTADO EN LA CARCEL

En Valencia

Dijimos en nuestra edición de ayer que, habiendo publicado el Sr. Blasco Ibáñez, diputado por Valencia y director de *El Pueblo*, una hoja con trabajos tachados por la censura que se referían a cuestiones locales, habían sido detenidos dos cajistas, a pesar de haberse declarado autor el diputado republicano.

Ayer tarde fueron aquéllos puestos en libertad y éste detenido por un oficial de la Guardia civil.

El citado oficial exhibió al Sr. Blasco Ibáñez una orden escrita para prenderle y llevarle a la cárcel, lo que efectuó acto seguido, conduciéndolo en un carruaje.

La noticia circuló con rapidez por la población é inmediatamente acudieron a la cárcel centenares de personas, entre las que se encontraban casi todos los redactores de los periódicos de Valencia, los correspondientes de otros y los concejales de todos los matices políticos, incluso los carlistas.

El exdiputado a Cortes, Sr. Duade, el comité de fusión republicana, los canalistas, los romeristas y el Casino republicano, han telegrafiado al presidente del Congreso, al Sr. Salmerón y a los demás jefes de las minorías parlamentarias.

Ya de noche empezaron a formarse compactos grupos en la plaza de San Francisco de Valencia, formándose una manifestación espontánea que recorrió diferentes calles de la capital, dando gritos de vivas y muera de todas clases.

En la calle de las Barcas, la guardia civil de infantería y caballería disolvió a los manifestantes.

Numerosas patrullas de la guardia civil y secciones de lanceros de Sagunto, reco-

rieron después las calles céntricas que han estado concurridísimas hasta de madrugada.

La noticia en Madrid

El jefe de la minoría republicana del Congreso Sr. Salmerón, recibió a última hora de la tarde de ayer, y durante la noche gran número de telegramas telefonemas de Valencia dándole cuenta de haber sido encarcelado el diputado a Cortes Sr. Blasco Ibáñez, y pidiendo su intervención, como jefe de la minoría a que pertenece el diputado detenido, para la defensa de los fueros del Parlamento.

El Sr. Salmerón confirió anoche con el presidente del Congreso señor marqués de la Vega de Armijo, que con tanta diligencia defendió los fueros parlamentarios del Sr. Suárez de Figueroa.

El marqués de la Vega de Armijo, oyó las manifestaciones del Sr. Salmerón y convino con éste en que el caso del Sr. Blasco Ibáñez es idéntico al del director de *El Nacional*, y le expuso su propósito de realizar para conseguir su libertad las mismas gestiones, y con igual interés, que para lograr la del Sr. Suárez de Figueroa.

La doctrina que se tuvo en cuenta para decretar la libertad del Sr. Figueras, en opinión del marqués de la Vega de Armijo era tan legal, tan justa, hace una semana, como lo es hoy; tanto más cuanto que no existe resolución alguna en contrario dictada por tribunal competente, ni siquiera se han evacuado las consultas que sobre interpretación del artículo 47 de la Constitución ha acordado dirigir por el Consejo de ministros al Tribunal Supremo de Justicia y al Consejo de Estado.

Y, por consiguiente, no hay posibilidad de aplicar a casos idénticos, absolutamente idénticos, doctrinas y resoluciones distintas.

Después de esta entrevista el Sr. Salmerón reunió a varios diputados de la minoría republicana, en la imposibilidad de convocarlos a todos en aquellos momentos.

Dióles lectura de los telegramas de Valencia, y les refirió su entrevista con el marqués de la Vega de Armijo, exponiéndoles la actitud en que se colocaba el presidente del Congreso, de quien hizo el jefe de la minoría republicana grandes elogios.

Dirigióse más tarde el Sr. Salmerón a los jefes de las demás minorías del Congreso, citándoles para una reunión en una de las secciones de dicha Cámara, a las diez de la mañana de hoy.

Después estuvo el Sr. Salmerón en la Central de Teléfonos para comunicar con Valencia, dando cuenta a los amigos de aquella capital de las gestiones practicadas por los propósitos para hoy y de la actitud en que el presidente del Congreso se coloca para lograr la libertad del Sr. Blasco Ibáñez.

Conocen ya nuestros lectores la actitud del gobierno según acuerdos tomados en el Consejo de anteaer, en virtud de los cuales el ministro de la Guerra dió instrucciones a los capitanes generales para los casos que pudieran ocurrir idénticos al del Sr. Suárez Figueroa.

Con arreglo a dichas instrucciones, el diputado republicano Sr. Blasco Ibáñez, ha sido reducido a prisión, y como la cuestión del gas está produciendo en Valencia bastante agitación, parece que la autoridad militar ha redoblado las precauciones para evitar el reprimir prontamente cualquier desorden que se intente.

El Sr. Blasco Ibáñez, pues, no será puesto en libertad con tanta facilidad como lo fué nuestro compañero de *El Nacional*.

Al cerrar esta edición se hallan reunidos en la sección 3.^a del Congreso los jefes de las minorías.

Representa al Sr. Romero Robledo el señor Bergamín.

El Sr. Salmerón preside la reunión y propondrá que, aparte las gestiones que deben realizarse cerca del gobierno, se acuda al Tribunal Supremo, único juez para conocer en las causas contra los representantes de la nación.

Se dice que el Sr. Silvea ha cambiado de opinión y que no extremará sus argumentos contra la nueva actitud del gobierno conforme con el criterio del jefe del silvelismo. Pero sin embargo, reconociendo que la verdadera interpretación del artículo 47 de la Constitución es la acordada por el gobierno, se unirá a las demás minorías para pedir como gracia especial, la libertad del Sr. Blasco Ibáñez.

También se dice que el Sr. Marqués de la Vega de Armijo, contra lo que se supone manifestó al Sr. Salmerón, no está dispuesto a obrar con la energía desplegada en el caso del Sr. Suárez de Figueroa, limitándose a dirigir una comunicación al Gobierno haciendo constar que el Sr. Blasco Ibáñez es diputado a Cortes.

La comunicación se limitará a esto, sin hacer comentario alguno como se hizo cuando la detención del Sr. Suárez de Figueroa, y de ella se dará traslado al ministro de la Guerra.

El ministro de Gracia y Justicia relacio-

ayó la consulta que el Gobierno dirige a la Sala del gobierno del Tribunal Supremo, sobre interpretación del artículo constitucional que se refiere a la inmunidad del diputado.

El documento lo llevó el subsecretario del ministerio a la resolución del Sr. Sagasta, y aprobado por éste fué enviado ayer mismo a su destino.

Francia é Inglaterra

MADRID 27. — El alcalde de Tolón ha recibido orden de disponer alojamiento para 4.500 hombres destinados a reforzar la guarnición, que ya se compone de dos regimientos de infantería de marina, uno de línea y varias baterías. El alcalde ha pedido permiso al prefecto para declarar suspendidas las clases en las escuelas y utilizar los locales de éstas para el alojamiento de las tropas.

De Tolón también dicen con fecha del domingo que el almirante Fournier, jefe de la escuadra estacionada allí, ha conferenciado con el almirante de La Jaille, jefe del departamento marítimo, para acelerar la formación de otra escuadra.

En Tolón se hacían el domingo preparativos para recibir en los cuarteles de Mafur Querqueville y de los Flamencos tropas que se esperaban de un momento a otro.

Sobre los demás preparativos, que indudablemente ha hecho ó está haciendo Francia, pues lo que públicamente se ve en Tolón, Cherburgo y Brest obedece por fuerza a un plan general, guardan los periódicos de París patriótica reserva.

Están casi terminados los preparativos hechos en Portsmouth (Inglaterra), la inmediata movilización de la escuadra de reserva.

La actividad que se ha impreso a dichos preparativos durante estos últimos días ha sido extraordinaria.

Los buques se hallan dispuestos a hacer se todos a la mar en plazos brevísimos.

Ocho de ellos han hecho ya carbón.

Londres 26. — Los periódicos oficiales conceden la mayor gravedad a la cuestión de Fashoda, en la cual Inglaterra no podría retroceder sin romper abiertamente con la opinión pública.

«La Gran Bretaña — dicen — no puede conceder, en manera alguna, que Francia tenga el menor derecho sobre Fashoda ni ningún otro punto del valle del Nilo, ni del canal egipcio; y como ninguna de las dos naciones se manifiesta propicia a facilitar la solución del conflicto, éste adquiere, desde luego, muy graves caracteres.»

Se han hecho pruebas de cañón y supuestos tácticos de ataque en las fortificaciones de Portsmouth.

En el arsenal de Cork, en Irlanda, hay también grande actividad.

La movilización militar está ya completa en Inglaterra.

Notas políticas

MADRID 27.

Las noticias de París serán motivo de un Consejo de ministros, que se reunirá a última hora de la tarde en la Presidencia.

También tratará de los sucesos de Valencia y de ultimar los nombramientos militares.

El Gobierno consagra desde anoche preferente atención a las cuestiones de orden público.

La candidatura del general Calleja para sustituir al Sr. Marin en el mando del sexto cuerpo de ejército, no es cosa segura ni mucho menos.

En círculos políticos recordábase anoche que el Sr. Calleja fué candidato que el señor Gamazo patrocinó para la cartera de Guerra al constituirse la actual situación liberal.

El general Martínez Campos celebró ayer varias conferencias, a las que se atribuye importancia política.

Conferenció con los Sres. Silvea, Pidal y ministro de la Guerra.

Decíase anoche que en cuanto regrese de París la comisión, ó se conozca el resultado de lo que suceda allí, el presidente resolvería las cuestiones pendientes en la forma que ya se ha indicado, es decir, declarando que el gobierno estaba en crisis y llevando a Palacio las dimisiones.

También se ha dicho que el gobierno liberal pensaba reunir, a su tiempo, las Cortes para dar cuenta de su gestión ministerial, rumor que contradice la noticia de la crisis.

Allá veremos lo que sucede.

Ayer se recibió en Madrid una carta del Sr. Romero Robledo y no anunciaba nada via su propósito de venir. Sin embargo, creen sus amigos que vendrá pronto.

El Ayuntamiento de Ilo Ilo ha dirigido un telegrama al ministro de Ultramar...

Falsa alarma

MADRID 27

A consecuencia de la mala impresión producida entre muchos jefes y oficiales...

Como de los temperamentos un tanto enérgicos que imperaban en ella...

Enterado de las quejas de los militares, consiguió apaciguar los ánimos.

Mientras tanto el Sr. Aguilera, acompañado de agentes de la policía...

Con este motivo, la gente se aglomeró en la citada calle...

Los guardias procedieron a despejar la calle; hubo carreras, sustos, empujones...

Una hora después, todo estaba en calma, restableciéndose el tránsito de los coches...

No sabemos que el gobernador civil hallara motivo para tomar determinación alguna...

Anciano degollado

MADRID 27

Las autoridades de Madrid tuvieron ayer conocimiento de que en el término municipal de Villaverde...

Según comunica el juzgado de instrucción de Jetafe...

El sujeto en cuestión había vivido en Madrid en la calle de la Pasión...

El juzgado de instrucción de Jetafe interesa al decano de los de Madrid...

Sotero Piñuela salió de Madrid el 23 de Septiembre último...

El día 6 del corriente fue socorrido en el vecino pueblo de San Bartolomé...

Estuvo en el domicilio que, desde hace seis años tenía alquilado...

Esta dice que Sotero se dedicaba a la mendicidad...

Se supone que el referido mendigo llevaba siempre una regular cantidad...

El domingo último salió de la calle de la Pasión...

Francisca Regos Marrure quedó detenida y puesta a disposición del juzgado...

Crisis en Francia

Paris 26. La opinión pública está vivamente preocupada...

Los periódicos de esta mañana reflejan la excitación de los ánimos.

Los diarios conservadores dedican frías encomiásticas al general Chanoina...

La prensa moderada habla también en sentido favorable al general Chanoina.

En cambio, los periódicos radicales y revisionistas publican violentos artículos...

Sostienen que la sesión de ayer constituye una prueba elocuente...

Fundándose en esto, exhortan a todos los buenos republicanos...

Añaden que nunca ha sido tan necesaria como ahora la conciliación...

Paris 26. La crisis ministerial promete ser muy laboriosa.

El presidente de la República conferenciará hoy con los presidentes del Senado...

Se harán grandes esfuerzos para conseguir la formación de un Gabinete...

Se supone que hasta la semana que viene no habrá Ministerio.

Entre tanto, el dimisionario, con el Sr. Lockroy en Guerra...

Paris 26. Durante el día de hoy ha reinado completa calma...

Efemérides gloriosas

Entrada de Colón en Barcelona

1493

Solemne y lleno de extraordinaria pompa y magnificencia...

Desde el puerto de Palos, donde desembarcó, los ecos de sus descubrimientos...

Por tal motivo su vuelta y las noticias que daba de las tierras...

El 15 de Marzo de 1493 desembarcó en Palos, marchando desde allí...

Montado en soberbio caballo y seguido de los españoles...

Los reyes, para dar más fastuosidad al acto del recibimiento...

Cuando el gran navegante llegó hasta donde se hallaban sus soberanos...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

El Precursor, entre otros, anuncia que se aparta para siempre de los huelguistas...

Anteayer celebró por los obreros un meeting, en el que se pronunciaron...

La ciudad de Londres verá desaparecer antes de mucho la única iglesia católica...

La iglesia de Santa María des Marfields es la más antigua de la gran Metrópoli...

En dicha iglesia cumplen con sus deberes religiosos los embajadores católicos...

La necesidad de abrir grandes vías de comunicación...

La abundancia de lluvias de la pasada semana han mejorado notablemente la situación agrícola...

El precio de los productos no ha experimentado alteración...

A medida que avanza la siembra de cereales, que en inmejorables condiciones...

El estado de los campos y sembrados es satisfactorio.

Se observa tendencia al alza en los precios de trigo de huerta.

Los demás cereales han participado también del alza alcanzada...

La necesidad apremiante para muchos labradores de adquirir en breve tiempo...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

BURGOS Los mercados de cereales y leguminosas han estado bastante concurridos...

Filipinas

Telegrama de Fabra Manila 25. Los insurrectos tagalos se han retirado hacia el Norte...

Según noticias del campo rebelde, Aguineldo deseaba ir a París...

Se han negado, sin embargo, a evacuar el barrio de Caloccan...

Las tropas americanas, según telegrama de Nueva York...

Hay el temor de que encuentren resistencia, en cuyo caso...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

El jefe de los insurrectos ve mercedado cada vez más su prestigio...

ciplinadas D. Emilio Aguinosabal, que durante más de 20 años...

El Sr. Aguinosabal, burlando toda suerte de precauciones...

Con motivo de la Exposición nacional que está celebrándose...

El comité organizador ha dirigido una invitación a todos los escolares...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

El objeto de esta asamblea consiste únicamente en estrechar...

Mercados

CACERES

Las abundantes lluvias de la pasada semana han mejorado notablemente...

La siembra se está haciendo en buenas condiciones...

El precio de los productos no ha experimentado alteración...

A medida que avanza la siembra de cereales, que en inmejorables...

El estado de los campos y sembrados es satisfactorio.

Se observa tendencia al alza en los precios de trigo de huerta.

Los demás cereales han participado también del alza alcanzada...

La necesidad apremiante para muchos labradores de adquirir...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Se nota claramente cierta paralización en los negocios...

Noticias

MADRID 27

Continúa incomunicado en la Cárcel Modelo el presunto autor...

El detenido, Benito Sánchez, fue reconocido ayer por el médico forense...

Dichas erosiones fueron causadas por una mano fuerte...

El crucero Isabel II y el cazatorpedero Terror salieron ayer...

Estos buques, singularmente el primero, que lleva tres años...

Un torero penetró de madrugada en el café de la Marina...

Después de consumido el vino, el torero se negó a pagar...

La Cámara del Comercio de Bilbao ha acordado pedir al gobierno...

El acuerdo de la Cámara de Bilbao se comunicará a todas las de España.

En Puerto (Salamanca), ocurrió el día 20 un suceso sangriento.

A los gritos del niño acudieron sus dos hermanos...

El niño está grave.

La dirección general de los Registros anuncia que se hallan vacantes...

En el expreso de las siete llegará mañana a Madrid el hijo del Sr. Montero...

El cabo del puesto de la Guardia civil de Orihuela del Fremedal...

Continúan efectuándose las labores de siembra en inmejorables...

En la semana última se ha vendido en esta plaza una partida...

Después de una ausencia de cincuenta años de la madre patria...

Después de una ausencia de cincuenta años de la madre patria...

Después de una ausencia de cincuenta años de la madre patria...

Material de guerra

Por la sección de Artillería del ministerio de la Guerra se ha dictado...

«Excmo. Sr.: Estando próximas a llegar a la Península varias remesas...

El material de guerra que llegue en la segunda región a puertos...

Los parques de Artillería de Cádiz, Valencia y Santona se harán...

Los transportes desde los puertos de desembarque a los parques...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los Cuerpos de esta guarnición enviarán camillas al muelle.

La Compañía Trasatlántica cuenta para la repatriación con 20 vapores...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

Los repatriados que vengan graves serán conducidos al Hospital...

FONDOS PUBLICOS

Table with columns: FONDOS PUBLICOS, Ultimo precio, ALZA, BAJA. Lists various public funds and their prices.

LA SALUD A DOMICILIO - LA MARGARITA EN LOECHES

Tomando una cucharada de las de café, al día, antes de cada comida, prepara la digestión y abre el apetito.

Antibiliosa, antiescrolulosa, artiterpética, antisifilitica, antiparasitaria y MUY RECONSTITUYENTE. Con esta agua de uso general hace CINCUENTA AÑOS se tiene LA SALUD A DOMICILIO. Premia da siempre la primera con diplomas, grandes medallas de oro y distinciones.

ELIXIR DE GUAYACOL DEL DR. TORRENS

PRIMER PREPARADO DE GUAYACOL EN FORMA DE ELIXIR

Medicamento heroico para la curación de la TISIS PULMONAR. De resultados seguros para combatir las Toses pertinaces, enfermedades del pecho, catarros de los bronquios, resfriados antiguos, etc. Muy útil en la convalecencia de la pulmonía.

HERNIAS (QUEBRADURAS)

Las condiciones de la vida civilizada han aumentado el número de las Hernias: hoy se trabaja más con el seso que con la carne, y como el plano abdominal es musculoso, no puede resistir las presiones que sufre.

CLÍNICA DENTAL

del Consultorio Médico Internacional. Dos patentes de invención por veinte años; para las dentaduras de níquel y de aluminio dorado, las más higiénicas, cómodas, ligeras, fuertes y baratas.

NERVIOS

Curación segura de las enfermedades nerviosas. tomando el acreditado elixir polibromurado Bertrán, años de gran éxito! Producto único en España, para curar la epilepsia (mal de San Pau), histerismo, baile de San Vito, neuralgias rebeldes, migraña, palpitaciones de corazón, vértigos, temblores, agitación nocturna, desvanecimientos, insomnios, asma y demás accidentes nerviosos.

IMPRENTA

HERALDO DE ALCOY

CONSULTORIO MEDICO

Quirúrgico Internacional, Arenal, 1, Madrid. Dirigida por médicos especialistas con la cooperación de una obstetricia y un dentista. En este Centro, que cuenta ya cinco años de existencia y que ha practicado un sin número de curaciones y operaciones todos los días, de 9 a 12 de la mañana y de 3 a 7 de la tarde, dedicando la primera hora y media gratis a los pobres, sigue en la misma forma y distribuida por secciones, según las especialidades, de la manera siguiente:

EL ECO DE LA MODA

EDICIÓN ESPAÑOLA DE "LE PETIT ECHO DE LA MODE, DE PARIS". Es la revista de modas semanal más adelantada y económica, publicándose al mismo tiempo en España y Francia, con los mismos patrones cortados, dibujos, colores y texto doctrinal.

Madrid, Arenal, 1. GUARDIA MEDICA PERMANENTE

PILDORAS DE RIAZA

PÉREZ NEGRO

Recomendadas por médicos y enfermos como la mejor preparación que se conoce para curar las fiebres intermitentes, ya sea TERCIANAS, CUARTANAS ó COTIDIANAS. Veinticinco años de éxito!

ESQUELAS DE DEFUNCION. Calle de la Castañanca, 1, bajos.



PARA ENFERMEDADES URINARIAS SÁNDALO PIZA MIL PESETAS

al que presente Cápsulas de sándalo mejores que las del Dr. Piza de Barcelona, y que curan más pronto y perfectamente todas las ENFERMEDADES URINARIAS. Premiada con medalla de oro en la Exposición de Barcelona de 1889. Gran Concurso de París de 1895 y Gran premio en la de Suiza de 1896. Diez y nueve años de éxito creciente. Unicas aprobadas y recomendadas por las Reales Academias de Barcelona y Mallorca. Varias corporaciones científicas y renombrados practicantes diariamente las prescriben, reconociendo verazte sobre todos sus similares. Precio: 11 rs.

NO FIARSE DE IMITACIONES. PEDIR